
4月10日 清明公民館

質疑・要望 内　　　　　　容

意見要望
市役所の本館の床に大きなひび割れがあり、危険である。耐震診断はしていると思うが、
再度調査をお願いしたい。

調査結果
市庁舎については、３年に１回建築物の定期点検をしており、安全を確認している。本館
については、今年度定期点検を行う予定である。

質問
公民館の連絡協議会の会合があり、県から国体の開会式・閉会式への動員を依頼された。
公民館１館あたり20人の割り当てだが、特に閉会式については、平日なので動員も大変
である。市にもそのような要請がきているのか。

回答 初めて聞く話である。問題があれば指摘していきたい。

調査結果
県から市にそのような要請はこれまでない。県から直接公民館へ協力のお願いがあったと
聞いている。

質問
殿下地区などでは集落が簡易水道を運営している。市が公的な立場で関わるべきではない
か。滅菌された安全な水を供給すべきではないか。

回答

殿下地区などの民営簡易水道を公営簡易水道に移行しようとすると、多額の費用がかかり
住民の負担が大きくなるため、地元合意の形成が難しく、移行が進んでいない状況であ
る。
なお、市は民間簡易水道に対して、安全な水が供給されるよう、水質検査や清掃補助等の
支援を行っている。

意見要望 議会を市民に身近なものにするため、夜間議会の開催をお願いしたい。

意見要望
議会報告会について、地区内への周知が弱く参加者が少ない。もっと参加者が増えるよう
な取り組みをすべきではないか。地区の特性を考え、地区ごとに人を集める方法を工夫し
てほしい。

※ 「調査結果」とは、その場で回答できなかった質問について、議会報告会終了後、

市の担当所属で調査した結果です。
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